

Sistema de Información de Mercados de Productos Agrícolas de Honduras (SIMPAH)

La FHIA tiene la responsabilidad de administrar el SIMPAH, desde el mes de noviembre de 1998. Con el apoyo del sector privado agrícola y la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), ha desarrollado un sistema confiable, que crece en términos de cobertura y de oferta de servicios, alcanzando a esta fecha, influencia directa en tres países centroamericanos y elaborando reportes y documentos de análisis, cuya información permite a los agricultores maximizar sus inversiones en el sector agrícola.

Con el objetivo de mantenerlo informado sobre el comportamiento de precios en los principales mercados de Honduras, el Sistema de Información de Mercados de Productos Agrícolas de Honduras (SIMPAH) pone a su disposición los reportes de precios elaborados para los siguientes productos: granos básicos, hortalizas, frutas e insumos.

Le invitamos a que ingrese al siguiente Link:

www.simpah.hn

En este link, encontrará una lista de precios y reportes de los servicios informativos en formato PDF que son parte de la información que brinda esta oficina. Si usted no cuenta con el programa Acrobat Reader, éste puede obtenerse gratuitamente visitando el siguiente enlace: <http://www.adobe.com/products/acrobat/readstep2.html>

